



Solimat premia la labor de autónomos, pequeñas, medianas y grandes empresas y asesorías

02-11-2011

Prado López

La compañía Solimat, Mutua de Accidentes de Trabajo y Enfermedades Profesionales líder en Castilla-La Mancha, ha celebrado su I Edición de Galardones Solimat al Compromiso Empresarial (Toledo, 19 de octubre).

Se han establecido cuatro categorías de premios, con dos reconocimientos en cada una de ellas. En la categoría de Asesorías, los premiados han sido: Pablo López Pérez, de Torrijos y Asesoría Santo Tomás, de Toledo.

En la categoría de Autónomos/Pequeñas Empresas, los galardonados han sido: Vicente Hesse Monge (Talavera de la Reina), cuyo Grupo Empresarial engloba Flecons Obras, S.L., Palomarejos Golf, Vicente Hesse Monge, Certifica S.L. y Ad Factory Comunicación; y el Grupo Dulcinea (Ciudad Real), que incluye Servicios Infantiles Dulcinea y Dulcinea Nutrición.

En la categoría de Medianas Empresas se ha distinguido a Santo Tomás, S.A., dedicada a la fabricación de mazapán, y Playthe.net, un nuevo canal publicitario con sede en Cuenca.

En la categoría Gran Empresa los premios han recaído en Icsa-Grupo Aernnova, especializada en la fabricación de componentes en material compuesto avanzado en fibra de carbono, que cuenta con fábricas en Toledo e Illescas, y Arcos Hermanos S.A., de Albacete, una compañía histórica dedicada a la cuchillería de calidad.

Con estos premios (diseñados por el escultor toledano Fran López) Solimat pretende “reconocer el compromiso y fidelidad que diferentes empresas y asesorías laborales mantienen hacia la mutua castellano-manchega”, en palabras de la compañía.

En la entrega de los galardones -celebrada en el Cigarral del Santo Ángel Custodio, participaron numerosas personalidades, entre ellas Vicente Tirado, presidente de las



Cortes de Castilla La Mancha, Emiliano García-Page, alcalde de Toledo, Jesús Labrador, consejero de Presidencia y Administraciones Públicas, Miguel Ángel Rodríguez, director general de la Oficina de Control y Eficacia Presupuestaria, Rafael Sancho, director general de Incentivación Empresarial, Comercio, Turismo y Artesanía, Francisco Javier Morales, director general de Cultura, Francisco Javier Corrochano, subdelegado de Gobierno y Fernando Sanz, secretario general del SESCAM, entre otros. En la foto, premiados y autoridades junto al anfitrión de la gala, el presidente de Solimat, Ángel Nicolás. La han patrocinado Soliss y Caja Rural de Castilla-La Mancha.